
Pièces 4 Pièces

Superficie 122 m²

Référence SP518

Prix 3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  dernier  étage  d'une  résidence  moderne,  idéalement  située  en  front  de  mer,

dans le  secteur  très prisé du Palm Beach.Sublime Penthouse entièrement  rénové

avec des matériaux de qualité et desservi par un ascenseur privatif, offrant une vue

spectaculaire  sur  la  mer.  l'appartement  traversant  d'une  surface  de  122m2  LC

comprend  un  séjour  ouvrant  sur  une  belle  et  profonde  terrasse,  3  chambres,  3

salles de bains ainsi qu'une buanderie.Le bien est vendu avec 1 garage en sous-sol

et une cave.Unique sur le secteur

On  the  top  floor  of  a  modern  residence,  ideally  located  on  the  seafront,  in  the

popular  Palm  Beach  area.Sublime  Penthouse  completely  renovated  with  quality

materials  and served by a private elevator,  offering a spectacular  view of  the sea.

the crossing apartment with a surface area of ??122m2 LC includes a living room

opening  onto  a  large  terrace,  3  bedrooms,  3  bathrooms  as  well  as  a  laundry

room.The property is sold with 1 garage in the basement and a cellar.Unique in the

sector

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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